
                     山本 輝（進学クラス） 

                     中京大学 スポーツ科学部 合格 

                        私は、中京大学に合格をいただきました。高校入学時から

進学をして剣道を続けると考えていましたが、具体的にどの

大学に行きたいと考えはじめたのは 3 年生の５月頃でした。

私の剣道の中学校、高校の恩師が中京大学出身で自分もそこ

で学んで剣道を続けたいと思い受験を決意しました。10 月頃

から受験の準備をはじめて、過去問を解いたり面接練習をお

こないました。面接は時間が短く、短い時間に自分の意志を

伝えられるか不安でした。本番は緊張せずにテストにのぞむ

ことができました。剣道を３年間頑張り、その結果が評価さ

れ、縁あって大学を決定することができて本当に良かったと

思います。 

剣道はこの先も続けていくので、努力してきたことをここで終わらすのではなく、もっと質の高い努力をし

て、精進していきたいと思います。また、大学へ行っても本分は勉強なので、かたよりがなく、文武両道を目

指して頑張っていきたいと思います。 

 

岡村 李空（進学クラス） 

聖隷クリストファー大学 看護学部 合格 

 私は、聖隷クリストファー大学の看護学部に進路が決定しました。 

進路が決まるまでは、絶対受からないと言われていて、更に 30 人 

定員のところに２倍の人が受験をしてきたのでとても厳しく 

不安しかありませんでした。中学生の時から秘かに助産師に 

なりたいという気持ちがあったので、高校生になり少しでも 

看護系の大学に進学できるよう努力をしてきました。２年に 

なり本格的に進路に向けて活動するようになった頃から、 

聖隷クリストファー大学のオープンキャンパスには、ほぼ全部 

参加し、他にもたくさんの県外のオープンキャンパスに参加を 

してきました。私が受験先を決めたのは３年になってすぐです。 

親や担任の先生の薦めがあって、受験することにしました。 

聖隷クリストファー大学の公募制推薦には、小論文Ⅰ、Ⅱと集団討論が 

あります。夏前から小論文は毎日１枚書くようにしました。私は、小論文の 

書き方から学びました。集団討論は、１人ではできないので友達に頼み、週３回、 

夜７時くらいまで手伝ってもらいました。集団討論も誰も経験をしたことがなかったので最初は討論にもなりま

せんでしたが、インターネットで調べたり、アドバイスをもらったりと本当にたくさん協力してもらいました。

そして無事、志望校に合格することができました。ここまでの道のりは長くて辛いことばかりでしたが、みんな

が経験できるものではないので、貴重な経験をさせてもらいました。そして、高校生活での海外研修を生かして

海外で活躍できる助産師になります。 

 

 



 

遠藤 健心（進学クラス） 

神奈川大学 法学部 合格 

私の試験内容は、書類審査と面接試験でした。志望理由書

では、数ある大学の中でなぜ神奈川大学を志望したのかを書

く文章構成が難しかったです。副担任でもある山田先生にア

ドバイスをいただきながら準備することができました。 

 面接練習では、集団討論の中で瞬時に考えをまとめる練習

をおこないました。集団討論はとても難しく大変でしたが、

回数を重ねていくうちに考えもすぐにまとまるようになっ

ていきました。個人面接の練習では、質問に対して困ること

なく進められるようになりました。試験当日は、少し緊張し

ましたが自分のすべてを出し切ることができました。 

今回、多くの方々の支えがあって合格することができまし

た。その方々に感謝の気持ちを忘れず、大学生になってからは今まで以上に大変なことがたくさんあると思いま

すがそれを乗り越えていきたいと思います。私の夢である刑務官になるために、努力を続けて実現できるように

頑張っていきます。 

 

 

川田 星弥（進学クラス） 

静岡県警察 内定 

私は、静岡県警察に内定を頂きました。私は、就職試験に向けて 

継続と準備を意識してきました。継続の部分では、特に部活動です。 

私は、小学校１年生から剣道を継続して頑張ってきました。高校では、 

副部長を務め、インターハイに選手として出場をすることができ 

ました。この剣道を通して身につけた継続を就職試験の勉強に 

生かすことができました。はじめはやったことのない問題で 

とても難しかったのですが、毎日コツコツ継続した結果、1 次試験 

を合格することができました。次に準備です。特に面接の準備に 

力をいれてきました。いろいろな先生方にお願いをして、面接練習を 

行ってきました。練習をはじめた頃は、質問されたことにただ答える 

だけで、深くまで自分をアピールすることができませんでした。しかし、 

回数を重ねるにつれて、自分のことをアピールすることが出来るように 

なりました。 

この準備にしても継続にしても自分一人ではできませんでした。多くの人に支えられ 

自分の夢が叶ったと思っています。私は警察官になるという夢を持って頑張ってきました。しかし、なれたから

良いではありません。警察官になって活躍してこそ本当の夢が叶ったに変わると思います。静岡の安心安全を守

ることができる立派な警察官として働いていきたいです。 

 

 


